

Ressort: Gesundheit

Studie: Männer spenden häufiger Blut als Frauen

Berlin, 13.06.2016, 14:44 Uhr

GDN - Männer spenden einer bundesweiten Befragung der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung häufiger Blut als Frauen: 56 Prozent der befragten Männer haben demnach bereits Blut gespendet, 44 Prozent von ihnen mehrfach. Bei den Frauen beträgt der Anteil an Blutspenderinnen 42 Prozent, davon 29 Prozent mehrfach.

Mit 53 Prozent gaben am häufigsten Befragte in der Altersgruppe der 35- bis 55-Jährigen an, bereits Blut gespendet zu haben. In der Altersgruppe der 18- bis 25-Jährigen haben nur 35 Prozent der Befragten bereits Blut gespendet. Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe rief dazu auf, Blut zu spenden: "Ein kleiner Piks, kurz abwarten und danach 20 Minuten entspannen. Und schon haben Sie anderen mit Ihrer Blutspende geholfen und vielleicht sogar ein Leben gerettet."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73891/studie-maenner-spenden-haeufiger-blut-als-frauen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com